



クラスだより こうさぎ3組 12月号

アイス屋さんごっこ

折り紙でアイスクリーム作りを楽しんでいた子どもたち。

“チョコが人気やからチョコいっぱい！”“チョコミントにした！”“アンパンマンアイスを作ったよ！”と、それぞれに好きな味やオリジナルアイスを書きながら、次々と作っていました。

作っている途中では、折り方が難しく困っているお友だちに“こうやって折るねん”と教えてあげる姿も見られ、友だち同士で助け合う様子がありました。

アイス屋さんが開店すると、周りで遊んでいたお友だちも集まってきて“りんご味買いに行く！”と、お客さんになりあつという間に大賑わいに！

その様子を見ていたお友だちが“レジいるんちゃう？”と気づきレジを準備！

“ピッ”“ピッ”とお会計ごっこまで始まりました。

お客さんも笑顔いっぱいで子どもたちの素敵な発想が光るひと時でした。

先日はクリスマス会にご参加いただき、ありがとうございました。残念なことに、お休みのお友だちもいましたが“大きな声で歌ったらきっと届くよ！”という声もあり、お友だち思いで優しい気持ちが見られて胸が温かくなりました。当日はドキドキしながらも、自分の力で一步踏み出そうとする子どもたちの姿がたくさん見られました。本番はもちろんですが、話し合いの中で自分の気持ちを伝えたり、お友だちの思いを知る…ひとつひとつの過程が大きな頑張りとなり、自信につながる経験だったと思います。温かく見守り、子どもたちの背中を押してくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました！



3組さんの
オリジナルアイス
たち



いらっしゃいませ！



サンタさんがやってきた！

いつものように絵本を読んでいると、ページの間に1通の手紙が挟まっていました。それは、なんとサンタさんからのお手紙。

絵本を中断し、手紙の内容を伝えると“え！ほんまに？”“サンタさん来るん？”と目を輝かせていました☆彡

“サンタさんの好きなもの何か知ってる？”と子どもたちに聞いてみると、“クッキー！”“ココア！”の声があったので用意して待つことに。

次の日

用意していたクッキーやココアは空っぽに！その隣には、プレゼントとお手紙が置いてありました。

“サンタさん来た！”“プレゼントがある！”と子どもたちは大喜び。“お手紙なんて書いてるのかな？”“お菓子ありがとうとか？！”たくさんの想像が広がっていて、ファンタジーの世界に親しんでいました。さらにプレゼントの後ろには、サンタさんの足跡と帽子が…！

“サンタさん足大きい！”と自分の足と比べてみる姿もありました。

プレゼントを開けてみると恐竜、みんなで遊べるゲーム、お医者さんセットなどたくさんの贈り物があったので、そのプレゼントで遊んでみることに。

“これやりたい！”“一緒にしよ！”と声を掛け合いながら遊びたいものを自分たちで選び、やり取りを楽しむ姿が見られました。遊び終わった後も、“次またこれで遊ぶ！”という声があり、ワクワクが続くひと時となりました。



今月の讃美歌・歌

♪むかしむかしイエスマは
♪クリスマスのうたがきこえてくるよ

クラスの取り組み

- * 手洗い・うがいの再確認
- * ジャンパーの着脱
- * スプーンやフォークを正しく持つて食べる

